"Denn unser keiner lebt sich selber, und keiner stirbt sich selber. Leben wir, so leben wir dem Herrn; sterben wir, so sterben wir dem Herrn. Darum: wir leben oder sterben, so sind wir des Herrn Jesus Christus." Römer 14, 7-8



Traurig und tief betroffen nehmen wir Abschied von unserer langjährigen und sehr geschätzten Kollegin

Gudrun Lempe

Ihr Tod hinterlässt eine große Lücke.

In aufrichtiger Anteilnahme die **Diakoniestation Künzelsau** mit allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Für den Kirchenbezirk Geschäftsführer Künzelsau

D. Klaiber

Dekan Dr. F. Richert

Pflegedienstleitung der Diakoniestation B. Pohl, M. Wägelein Einsatzleitung der Nachbarschafshilfe T. Hollenbach